

Polsek Losari Tingkatkan Patroli Malam Guna Antisipasi Gangguan Kamtibmas Menjelang Pilkada Serentak 2024

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Oct 2, 2024 - 10:01



KAB. CIREBON - Polsek Losari Polresta Cirebon Tingkatkan Patroli malam untuk mengantisipasi Gangguan Kamtibmas menjelang pilkada serentak 2024 dan masa kampanye sehingga perlu di tingkatkan kegiatan patrolinya siang maupun malamnya guna melayani, melindungi, dan mengayomi masyarakat wilayah hukum Polsek losari dengan melaksanakan patroli di obyek vital dan jalur yang

rawan gangguan kamtibmas , Rabu 01.00 wib (02/10/2024).

Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Losari Acp Nani Kusmayati, SH, MH di dampingi pawas bersama anggota piket jaga dengan menasar pada sektor Perbankan, Pertokoan, tempat nongkrong, tempat parkir dan serta daerah2 rawan yang lain utkantisipasi premanisme dan 3C lainnya.

“Patroli malam terus kita gelar guna mencegah segala bentuk tindak kejahatan seperti curas, curat dan curanmor serta kejahatan jalanan, kita juga memberikan himbauan pada masyarakat yang disambangi untuk tetap mematuhi protokol kesehatan 5M untuk mencegah gangguan kamtibmas menjelang pilkada serentak 2024, Ujar Acp Nani.

Kapolsek Losari juga menambahkan bahwa para pelaku kejahatan dalam melakukan aksinya mencari waktu yang aman, maka kami selalu mengintensifkan patroli baik siang maupun malam dan khususnya saat jam-jam rawan demi situasi Kamtibmas tetap aman kondusif.

“Patroli malam ini juga bertujuan menghadirkan Polisi ditengah masyarakat, agar masyarakat dapat mengetahui bahwa Polri dekat dan Hadir setiap saat untuk memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada Masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Losari dan Harapannya semoga dengan adanya kegiatan Patroli malam ini, dapat menciptakan situasi yang Kondusif tanpa adanya gangguan nyata, sehingga Masyarakat di Kecamatan Losari dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan sehat, aman dan nyaman”, Pungkas Acp Nani Kusmayati.